

Nombre de alumno: Victoria Calvo Gutiérrez

Nombre del profesor: ERIKA NATYELI

**QUINTERO JUAREZ** 

Nombre del trabajo: Investigación

Materia: Producciones de diseño en gran formato

Grado: 9vo Grupo: A

¿Qué diferencia hay entre diseñar para una impresión tradicional y una impresión digital?

## En la impresión digital:

Ahorra tiempo porque la impresión se realiza directamente, es más rápida porque al no trabajar con tintas no se requiere ni preparación ni secado posterior y permite realizar pequeñas tiradas que sean rentables.

## Y la impresión tradicional:

Cuando se desea realizar un número alto de copias los sistemas de impresión tradicional se presentan como la opción más económica, el coste por copia es muy reducido, más segura, después de muchos años de desarrollo y evolución tienen bastante perfeccionada la técnica y con una impresión de más calidad.

## ¿Qué impresión prefieres y por qué?

Dependiendo del proyecto que realice y del tiempo que uno dispone, ya que ambos se me hace una opción buena, y los dos tienen determinado distinto que lo hacen ser bueno en todos los sentidos. Pero si me dieran a escoger elegiría la impresión tradicional, ya que tiene mas opciones de trabajos y terminados diferentes para un proyecto en sí.





